

Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss beauftragt die Verwaltung, hinsichtlich Mülldorf und der Haltestelle „Menden Markt“ jeweils eine Bürgerbeteiligung durchgeführt durchzuführen, letztgenannte jedoch nur, wenn sich die offenen Fragen nicht bei der Bürgerbeteiligung zum Ortsteilentwicklungskonzept am 3. Juli bereits erledigten. Weiterhin beauftragt der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss die Verwaltung, eine Information an die jeweils umliegenden Bürger mittels Postwurfsendung zu übermitteln hinsichtlich der jeweils geplanten Maßnahmen. Ferner reichen die Fraktionen ihre Fragen an die Verwaltung innerhalb von 4 Wochen schriftlich weiter. Sollte die Verwaltung erkennen, dass es zu einzelnen Haltestellen dabei erheblichen Diskussionsbedarf gebe, schlägt diese ein interfraktionelles Treffen vor.